



Oradour avant le 10 juin 1944

publié le 04/07/2012 - mis à jour le 05/07/2012

Oradour avant le 10 juin 1944

En juin 1944, le bourg d'Oradour comptait 330 personnes et les hameaux 1244. Le village comptait plusieurs écoles l'école des filles, des garçons, l'école enfantine et l'école des réfugiés lorrains.

Oradour était un village riche qui abritait beaucoup de commerces comme pas exemple des coiffeurs, des cafés, des hôtels, un garage...

Il n'y avait pas de pénuries pendant la guerre : la campagne autour d'Oradour était riche et ses habitants ont bénéficié pendant la guerre d'un ravitaillement exceptionnel.

Le jour de l'arrivée des allemands, le village était particulièrement animé : une visite médicale avait regroupé tous les enfants à l'école. De plus, la plupart des cultivateurs de la région étaient venus au village à l'occasion d'une distribution de tabac. Beaucoup de personnes de Limoges étaient venues en tramway pour passer du bon temps, pêcher dans la Glane et se ravitailler.

Lorsque les SS arrivent à Oradour ce 10 juin 1944, ce sont donc 642 personnes qui vont être victimes de la barbarie nazie.

Chloé, Clara, Laura.



Une rue d'Oradour avant le massacre



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.